



活動の概要

今号は10月以降の「吉縁起村」の活動について写真でご報告します。新聞社やテレビが私たちの活動に大変興味関心を持っておられます。これからの活動も地域のみなさんはじめ多くの人たちのご理解とご支援の元に成り立っていくものです。どうか今後とも、よろしくお願いいたします。以下に最近の活動状況を時系列で報告いたします。

10月 相愛入口の小屋整備と看板設置



外装完成後
小屋奥の
整備が求め
られていま
した…。

上：10月窓枠の取り付け

右：11月内装と
小屋奥の整備



周辺木々の伐採で
すっきりしました



左：
内装完了後に
休憩処内部に
案内写真など
掲示しました

看板設置のご紹介 大倉章義先生

写真下： 出雲大社神目支教会の大倉章義先生に縁起村休憩処、立寄処、案内処（刻字）をお願いし、まず2点が完成し、大倉先生宅で記念写真を撮りました。篆刻では日本でトップ5に入る方です。



右：12月1日石坂商店
に案内処を設置させていただきました。
ご厚意に感謝申し上げます。有り難うございました。

吉縁起村土産品の検討

- ① 吉縁起村
- ② 吉縁起村

③ 吉縁起村

横書き木札も製作しました。

①②が原案となって、協議の結果、右が土産品になりました。袋の中の台紙には「吉縁起村」「健康長寿」「足腰壮健」「ご祈念済み」と書かれています。



縁起村では来年5月に村おこしで「健康長寿祈願ウォーキング」事業を計画しています。八幡神社の「不倒の樹」参拝後に相愛のもう一つの不倒の樹までウォーキングしその後ご祈念して頂く事業です。

12月1日
不倒の樹周囲の
枝を落とし、大変
明るくなりました。



上：旧農協倉庫壁に設置予定の案内看板

右：真庭市マスコットキャラクター「まにぞう」の使用が許可になりました！
今後はパンフや新聞にも
度々現れますのでヨロシクね…。

